
После прибытия состава на импровизи-
рованной сцене состоялся торжественный 
митинг, на который собрались официаль-
ные лица, военнослужащие, представите-
ли общественных и ветеранских организа-
ций, кадеты, юнармейцы, жители и гости 
башкирской столицы.

От имени Главы Башкортостан Радия 
Хабирова собравшихся приветствовал за-
меститель Премьер-министра Правитель-
ства РБ Ирек Сагитов. Вице-премьер от-
метил, что сегодня десятки тысяч ребят из 
Башкортостана достойно выполняют свой 
воинский долг по защите интересов наше-
го государства. 

– Республикой Башкортостан ведет-
ся работа по оказанию помощи участни-
кам специальной военной операции. Мы 
еженедельно направляем гуманитарный 
груз на Донбасс нашим мобилизованным, 
военнослужащим, именным батальонам, 
оказываем меры поддержки семьям бой-

цов. С марта 2022 года активно помогаем 
братским республикам. На сегодняшний 
день с начала СВО доставлено уже 116 гу-
манитарных колонн для наших земляков, – 
привел данные Ирек Сагитов. 

С ответным словом выступил руково-
дитель акции, начальник Черноморского 
высшего военно-морского училища имени 
П.С. Нахимова контр-адмирал Александр 
Гринкевич.

– Население Донбасса, Донецка, Лу-
ганска, Херсонской и Запорожских обла-

стей приняли историческое решение быть 
вместе с Россией, быть приверженцами 
наших традиционных ценностей. Это мило-
сердие, взаимная выручка, взаимоуваже-
ние, наши семейные ценности, когда в этой 
семье звучит смех детей, когда мы имеем 
возможность нашу историческую правду 
передать нашим поколениям. В этом наша 
сила и в этом наша правда. И правда наша 
в том, что мы любим свою страну, в том, 

что мы поддерживаем 
Вооруженные силы, и 
в том, что мы поддер-
живаем нашего Прези-
дента. Сила в правде, и 
победа будет за нами! 
– отметил Александр 
Гринкевич.

Начальник Уфим-
ского территориаль-

ного гарнизона РБ, военный комиссар РБ 
полковник Михаил Блажевич подчеркнул, 
что «победа всегда на стороне тех, за кем 
правда».

– Мы знаем, что слова правда и побе-
да всегда находятся рядом друг с другом. 
Мы прекрасно знаем, что правда на нашей 

стороне. Если кто-то еще в этом не опре-
делился, эти прекрасные тематические 
вагоны помогут разобраться и понять это. 
Уверен, что скоро мы встретим нашу долго-
жданную победу! – обратился к участникам 
митинга начальник Уфимского территори-
ального гарнизона РБ, военный комиссар 
РБ полковник Михаил Блажевич. Также на 
открытии выступили глава администрации 
Уфы Ратмир Мавлиев и председатель Ре-
спубликанского совета ветеранов войны, 
труда, Вооруженных сил и правоохрани-
тельных органов Валерий Шарипов.

В ходе торжественного мероприятия 
Александр Гринкевич вручил медали Ми-
нобороны РФ жителям Башкортостана, ко-
торые активно занимаются гуманитарной 
помощью участникам СВО. Помимо Русте-
ма Адиева медалями награждены мэр Уфы 
Ратмир Мавлиев, глава администрации 
Иглинского района Гюзель Насырова, ди-
ректор предприятия «Гидравлика» Виктор 
Новиков и директор средней школы им. 
А. Михайлова деревни Николаевка Уфим-
ского района Ольга Храмова. 

– Сегодня в зоне СВО находятся и наши 
работники. Мы с ними на свя-
зи, на связи с их семьями. 
Обеспечиваем всем необхо-
димым. Это работа будет про-
должена до полной победы 
России. Сейчас на территории 
ДНР и ЛНР работает техника, 
которая была подготовлена в 
структурных подразделениях 
АО «Башнефтегеофизика» и 
отправлена на фронт. Бла-
годаря таким мероприятиям 
мы можем быть уверены, что 
наша армия самая сильная. 
Каждый должен понимать, 
что сила в правде, – сказал 
Рустем Адиев.

После завершения официальной части 
жители и гости города ознакомились с экс-
позициями поезда, представленными в де-
вяти вагонах и посвященными истории Ве-
ликой Отечественной войны, современным 
образцам вооружения и военной техники. 
Также работали интерактивные площадки.

С концертной программой выступили 
артисты Городского дворца культуры и 
Башкирской государственной филармо-
нии им. Хусаина Ахметова. На развернутых 
полевых кухнях всех желающих угощали 
солдатской кашей и горячим чаем.

Добавим, что цель патриотической 
акции «Сила в правде» – поддержание 
социально-политической стабильности в 
обществе, противостояние попыткам фаль-
сификации истории, демонстрация успехов 
и достижений армии и флота. Старт ей был 
дан 23 февраля на Киевском вокзале Мо-
сквы. Спецпоезд уже побывал в 26 городах 
страны. Всего в его маршруте 75 остановок. 
Акция завершится на Белорусском вокзале 
российской столицы в канун празднования 
Дня Победы.
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ВРЕМЯ ВОЗМОЖНОСТЕЙ СЦЕНА ЗОВЕТ

На ежегодной конференции трудового коллек-
тива АО «Башнефтегеофизика» были озвучены 
стратегические задачи на 2024 год.

Гость виртуальной кофейни, рабочий на гео-
физических работах СП-2 АО «Таймыргеофи-
зика» – Александр Чепайкин.

СТР. 2-3

ДОЛГОЖДАННОЕ ОТКРЫТИЕ

О преимуществах нового фронт-офиса предприя-
тия в Уфе.

СТР. 3

ЦВЕТ НАСТРОЕНИЯ – 
ВЕСНА
О женщинах, очаровательных сотрудницах 
ГК, которые удивляют, вдохновляют, радуют 
своими успехами.

СТР. 4-5 СТР. 7

СОБЫТИЯ

Г енеральный директор АО «Башнефтегеофизика» Рустем Адиев 
награжден медалью Министерства обороны РФ «За помощь 
и милосердие». Вручение высокой ведомственной награды 

состоялось в воскресенье, 17 марта, на 8 пути железнодорожной 
станции Уфа. Именно сюда ровно в 10.00 прибыл тематический поезд 
«Сила в правде» Минобороны России.

И правда наша в том, что мы любим свою стра-
ну, в том, что мы поддерживаем Вооруженные 
силы, и в том, что мы поддерживаем нашего 
Президента. Сила в правде, и победа будет за 
нами! – отметил Александр Гринкевич.

«

оздравляем с        Марта!П

17 МАРТА В УФУ ПОД ЗВУКИ 
ДУХОВОГО ОРКЕСТРА ПРИБЫЛ 
АГИТПОЕЗД МИНИСТЕРСТВА 
ОБОРОНЫ РФ «СИЛА В ПРАВДЕ»

СИЛА В ПРАВДЕ
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В своем докладе генеральный директор 
Рустем Адиев представил подробную картину 
достижений и вызовов минувшего года. Рустем 
Явдатович отметил эффективную деятельность 
компании на протяжении всего прошлого года. 
Все запланированные показатели и обязатель-
ства коллективом Общества успешно выполнены.

– В отчетном году мы сохранили на россий-
ском рынке высокую долю «Сейсморазведки». 
Также увеличили долю НПФ «Геофизика» до 

16 процентов и видим значи-
тельный потенциал роста 

в сегменте сопрово-
ждения наклонного 
и горизонтального 
бурения, – отметил 
Рустем Адиев.  

Генеральный директор подчеркнул, что 
развитие компании в значительной степени 
обеспечивается инвестициями в основное про-
изводство.

– Мы полагаем, что это позволит нам уве-
личить нашу долю присутствия на рынке, заме-
стить иностранные компании и создать точки 
дальнейшего роста, – сказал Рустем Явдатович.

Во время своего выступления генеральный 
директор обратил внимание на важные события 

и достижения группы компаний, которые спо-
собствуют ее развитию и конкурентным преиму-
ществам. Говоря об этом, Рустем Адиев отметил 
работу полевой партии № 2 «Таймыргеофизи-
ки», выполнившей рекордный объем сейсмо-
разведочных работ в России – 2100 квадратных 
километров за один сезон. Большой объём 

исследований в настоящее время проводится 
силами трёх сейсмопартий и на Гыданском по-
луострове. Долгосрочный проект на территории 
Западной Сибири выполняет ДПГ. Здесь в ко-
роткие сроки была создана производственная 
база в поселке Старые Покачи, организованы 
места для проживания, отдыха и питания со-
трудников.

– Для нашей промысловой геофизики это 
новый регион работ. Надеемся, что этот проект 
станет отправной точкой для активного разви-
тия Дирекции в этом регионе, – отметил Рустем 
Адиев.

Также значимые проекты реализует и Ди-
рекция ННГБ. В 2023 году запущена в про-
мышленную эксплуатацию собственная система 

регистрации данных «ГЕНЕЗИС» и блока деко-
дирования «Вектор». По словам гендиректора, 
это позволило уйти от использования внешних 
программных продуктов во время производ-
ственных работ.

Отметим, что на всех вертикалях бизнеса 
активно осваиваются новые направления дея-
тельности, происходит оптимизация процессов 
и внедрение цифровых технологий. Так, в НПЦ 
«Геостра» впервые применены современные 
алгоритмы по новым спецтехнологиям обра-
ботки сейсмических данных в производствен-
ном режиме.

– Эти технологии применяются для улучше-
ния глубинно-скоростной модели среды, кото-
рая отображает истинное положение объекта 
или залежи. Ранее такие технологии использо-
вались только зарубежными компаниями, – от-
метил Рустем Адиев. – Однако сейчас «Геостра» 
входит в тройку лидеров, успешно осваивая и 
внедряя эти инновационные подходы.

Ещё один важный вопрос, обозначенный 
генеральным директором, – безопасность тру-
да. Несмотря на внешние факторы, компания 
всегда придавала и продолжает придавать 
наивысший приоритет здоровью и жизни своих 
сотрудников.

– Сохранение 
здоровья и жиз-
ни работников в 
производственной 
деятельности – это 
главная задача на-
шего предприятия, 
– подчеркнул Ру-
стем Адиев. 

В современных 
условиях конку-
рентной рыночной 
среды ключевым 
фактором, обеспе-
чивающим стабиль-
ность и повышение 
конкурентоспособ-
ности компании, является профессиональное 
развитие и обучение ее сотрудников. «Баш-
нефтегеофизика» придает высокое значение 
этому аспекту, осознавая его важность для 
эффективного развития предприятия. Ведущей 
организацией, занимающейся данной сферой, 
является учебно-научный центр «Геофизика». 
В течение отчетного года преподавателя-
ми и методистами УНЦ была разработана 71 
новая учебная программа. В настоящее вре-
мя действует более двухсот востребованных 
программ. В рамках модульной программы 
«Производственный менеджмент» активно осу-
ществляется обучение руководителей среднего 
звена. Завершением данной программы явля-
ется участие в бизнес-симуляции, где каждый 
участник должен продемонстрировать умение 
использовать все необходимые навыки и защи-
тить свой индивидуальный проект.

Тема сотрудничества «Башнефтегеофизи-
ки» с образовательными учреждениями также 
не осталась без внимания генерального дирек-
тора. Компания активно взаимодействует со 
школьниками и студентами и выстроила взаи-
мосвязанные программы в несколько ступеней: 
«школьник – студент – сотрудник». К примеру, 
в Уфимском государственном нефтяном техни-
ческом университете работает базовая кафедра 
геофизики. В ноябре 2023 года предприятие пе-
редало вузу специализированную учебную ва-
гон-станцию, что позволит студентам более глу-
боко погрузиться в процесс технологического 
контроля бурения скважин в реальном режиме.

Кроме того, АО «Башнефтегеофизика» 
активно участвует во всех профильных тема-
тических мероприятиях, таких как выставки, 
конференции и т.д. В частности, предприятие 
выступило партнером первого Международ-
ного геологического чемпионата «ГеоВызов», 
который привлек молодых геологов со всей 
страны. 

На высоком уровне «Башнефтегеофизика» 
организовала и провела конкурс професси-
онального мастерства «Геофизик Скиллс», в 
котором участвовали более 120 специалистов 
группы компаний. 

В центре особого внимания руководства 
– поддержка мобилизованных сотрудников и 
добровольцев. 

– Часть нашего коллектива сегодня находит-
ся на передовой специальной военной опера-
ции. Наши с вами коллеги: геофизики, инжене-
ры, водители, машинисты и другие специалисты 
оставили свои мирные профессии и сейчас за-
щищают интересы нашей Родины.  Мы безгра-
нично благодарны им за мужество и смелость! И 
со своей стороны делаем все, чтобы ребята были 
обеспечены всем необходимым и были спокойны 
за свои семьи и близких, – отметил Рустем Ади-
ев. – К сожалению, с начала СВО мы простились с 
шестью нашими работниками, которые погибли, 
исполняя воинский долг. Это настоящие герои. 
Мы оказываем всю необходимую помощь их се-
мьям, особенно уделяя внимание детям, и обяза-
тельно будем делать это в будущем. 

Добавим, что с первых дней проведения 
СВО на площадке дочернего общества «Сер-
вис-Мастер» занимаются подготовкой автомо-
билей для башкирских добровольческих ба-
тальонов. На данный момент бойцам передано 
35 единиц бронированной и другой техники. 
Рустем Явдатович выразил благодарность со-
трудникам данного подразделения за их опе-
ративность и качественное выполнение работы.

В заключение генеральный директор также 
поблагодарил трудовой коллектив компании за 
успешные результаты и озвучил стратегические 
задачи на 2024 год. В первую очередь это без-
оговорочное выполнение всех производствен-
ных и бюджетных планов. Рустем Адиев при-
звал не снижать темпы работы и продолжать 
следовать стратегии роста.

ВРЕМЯ ВОЗМОЖНОСТЕЙ
Впятницу, 1 марта, состоялась ежегодная конференция трудового коллектива АО «Баш-

нефтегеофизика». Она стала заключительным мероприятием серии отчетных собраний, 
проведенных ранее в дочерних подразделениях компании. Помимо подведения итогов 

проделанной в 2023 году работы и определения новых приоритетных задач, конференция 
охватила ряд других ключевых вопросов, в том числе связанных с культурой безопасного 
поведения.

Сохранение здоровья и жиз-
ни работников в производ-
ственной деятельности – 
это главная задача нашего 
предприятия.

«

Часть нашего коллектива сегодня находится на передовой специ-
альной военной операции. Наши с вами коллеги: геофизики, инже-
неры, водители, машинисты и другие специалисты оставили свои 
мирные профессии и сейчас защищают интересы нашей Родины. 
Мы безгранично благодарны им за мужество и смелость! И со сво-
ей стороны делаем все, чтобы ребята были обеспечены всем необ-
ходимым и были спокойны за свои семьи и близких.

«

 Рустем Адиев в своем докладе отметил ключевые показатели эффективности

 Среди награжденных зам.начальника отдела НПЦ «Геостра» Альбина Ахметшина

                      Рустем Адиев, генеральный директор 
                      АО «Башнефтегеофизика»:

В отчетном году мы сохранили на российском рынке высокую долю 
«Сейсморазведки». Также увеличили долю НПФ «Геофизика» до 16 
процентов и видим значительный потенциал роста в сегменте 
сопровождения наклонного и горизонтального бурения».

«
                      Рустем Адиев, генеральный директор 
                      АО «Башнефтегеофизика»
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Под знаком безопасности
Заместитель генерального директора – 

главный инженер АО «Башнефтегеофизика» 
Ришат Шарафутдинов на конференции трудо-
вого коллектива представил анализы несчаст-
ных случаев, произошедших в 2023 году.

– Все несчастные случаи произошли по 
вине самих пострадавших. Ещё раз обращаю 
внимание на то, что многое зависит от челове-
ческого фактора – личной стопроцентной заин-
тересованности каждого сотрудника работать 
безопасно, – сказал заместитель гендиректора.

Докладчик акцентировал внимание на жиз-
ненную важность ответственного отношения к 
безопасности на рабочем месте, соблюдения 
правил эксплуатации оборудования.

Ришат Шарафутдинов отметил необходи-
мость активной подачи карт выявления опасно-
стей (КВО). По его словам, самый эффективный 
способ предотвратить происшествия – выявить 
и устранить их предпосылки, то есть опасные 
действия и опасные условия.

– Мы обновили и усовершенствовали при-
ложение по подачам КВО. Оно стало более 
удобным. Призываю установить его каждому 
сотруднику предприятия. И в случае выявления 
опасных действий или условий сразу регистри-
ровать их, – обратился ко всем присутствующим 
Ришат Шарафутдинов. – Мы, в свою очередь, 
тоже будем усиливать свою работу. Только осоз-
нанный, ответственный, а не просто формаль-
ный подход к работе по охране труда позволит 
исключить производственный травматизм.

Ришат Мукатдасович поблагодарил упол-
номоченных по охране труда за активную рабо-

ту по созданию здоровых и безопасных условий 
труда на предприятии. По группе компаний в 
настоящее время трудится 264 уполномочен-
ных. Ими внесено 230 предложений. 

Приоритет профсоюза – 
забота о работниках

В своем докладе председатель профсоюз-
ного комитета компании Рустем Ахтямов уде-
лил особое внимание основным направлениям 
работы профкома. Он подробно рассказал о ре-
ализованных проектах, социальных программах 
и планах на будущее. Работа была сфокусиро-
вана на следующих направлениях: реализация 
программы ДМС, предоставление материаль-
ной помощи, организация культурно-массовых 
и спортивных мероприятий, оздоровление де-
тей в летних оздоровительных центрах, благо-
творительность.

Традиционно в зоне внимания профсоюза не 
только сотрудники предприятия, но и их дети, а 
также ветераны компании, участники специаль-
ной военной операции и их семьи. Этот принцип 
остается неизменным и будет продолжаться в 
будущем.

– Объединенная первичная профсоюзная 
организация «Башнефтегеофизики» в своей 
работе охватывает все социальные группы и 
объединяет сотрудников компании, пенсионе-
ров, молодежь и детей в одну семью, – отметил 
Рустем Ахтямов. 

Независимо от направлений работы про-
фкома, он также выделил здоровье сотрудни-
ков, посчитав его важным аспектом и показате-
лем благополучия всей компании.

– В течение года нами был проведен целый 
ряд лекций, способствующих улучшению здо-
ровья и профилактике возможных заболеваний. 
Наши лекторы, приглашенные врачи и экспер-
ты выступили с презентациями о правильном 
питании, профилактике сердечно-сосудистых 
заболеваний, а также о необходимости ежегод-
ного чекапа, – отметил профсоюзный лидер.

Рустем Ахтямов обратился ко всем присут-
ствующим, выразив благодарность за их ак-
тивное участие в жизни профсоюза. Также он 
подчеркнул, что профсоюз ценит каждого со-
трудника и верит в то, что впереди нас ожидают 
новые достижения и победы!

Председатель РОБ Нефтегазстройпрофсо-
юза России Валерий Сафиханов поблагодарил 
коллектив за добросовестный труд и достой-
ный вклад в развитие нефтегазовой отрасли. 
Он также затронул вопросы профилактики 
травматизма и повышения культуры произ-
водства.

Награждение лучших
Завершилась конферен-

ция награждением лучших со-
трудников. Высокими награда-
ми Министерства природных 
ресурсов и экологии РФ отмечены 
инженер-химик I категории лабора-
тории химико-аналитических иссле-
дований г. Когалым ООО «ЦНИПР» 
Елизавета Гацаева, ей вручён По-
чётный знак «За отличие в службе», 
и руководитель сектора обработки 
и интерпретации геофизических ис-
следований скважин действующего 

фонда НПЦ «Геостра» Альбина Ахметшина. Её 
труд отмечен Почётной грамотой федерального 
ведомства. Государственную награду РБ – По-
чётную грамоту РБ вручили главному механику 
по разведочной геофизике Службы главного 
механика Ильшату Набиуллину. 

Почётными грамотами от Рескома награж-
дены начальник отдела контроля качества ГИРС 
НПЦ «Геостра» Линар Фархутдинов и руководи-
тель проекта Ямало-Ненецкого производствен-
ного участка Ришат Мухаметзянов. Грамотами 
объединённой первичной профсоюзной орга-
низации за добросовестный труд, достигнутые 
успехи в работе и личный вклад в профсоюзную 
деятельность отмечены бухгалтер-операцио-
нист ООО «Маяк» Аниса Шаяхметова, ведущий 
специалист по транспортной безопасности АО 
«Башнефтегеофизика» Эльвира Джураева и ве-
дущий экономист ДПГ Александр Якушин.

Перечень сервисов отдела работы 
с персоналом:
 направление информации о кандидате в 1С СБ;
 выдача анкет кандидатам для заполнения;
 прием заполненных анкет;
 взаимодействие с кандидатами по направлению ЦЗН.

Перечень сервисов кадровой службы:
 выдача направлений на предварительный медицинский 

осмотр и психиатрическое освидетельствование;
 прием медицинских заключений;
 прием и сканирование документов при приеме на работу;

 прием документов при переводе на другую работу;
 прием заявлений при переводе на ЭТК, оформление 

перехода на ЭТК;
 выдача трудовых книжек;
 ознакомление с кадровыми документами;
 выдача оформленных кадровых документов работникам 

(трудовые договоры, доп. соглашения);
 прием документов при увольнении;
 прием заявлений о предоставлении всех видов отпусков, 

переносе отпусков;
 ознакомление с кадровыми документами;
 ознакомление с приказами о направлении в 

командировку;
 выдача справок, связанных с трудовой деятельностью;
 выдача заверенных копий кадровых документов;
 прием и регистрация заявлений на выдачу справок;
 прием и регистрация обращений персонала;
 предоставление информации об остатках отпусков;
 оказание консультационных услуг.

Перечень сервисов бухгалтерской 
службы:
 прием первичных документов;
 прием авансовых отчетов;
 выдача справок по заработной плате;
 предоставление информации по подотчетным суммам;
 оказание консультационных услуг.

Перечень сервисов ПБОТОС:
 Проведение вводного инструктажа.

Перечень сервисов ОППО:
 прием заявлений пенсионеров;
 прием заявлений на материальную помощь;
 прием заявлений и документов на возмещение 

родственникам расходов на ритуальные услуги;
 прием заявлений на вступление в профсоюз.

НОВОСТИ КОМПАНИИ

ДОЛГОЖДАННОЕ ОТКРЫТИЕ
6 МАРТА СОСТОЯЛОСЬ ТОРЖЕСТВЕННОЕ ОТКРЫТИЕ ФРОНТ-ОФИСА 
ГК АО «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКА» В УФЕ ПО АДРЕСУ: УЛ. 8 МАРТА,12.

Заместитель генерального директора по персоналу Денис Колесни-
ков назвал открытие современного фронт-офиса большим шагом в со-
вершенствовании и повышении уровня обслуживания сотрудников, пен-
сионеров и кандидатов на трудоустройство в компанию. С сегодняшнего 
дня в одном из самых больших фронт-офисов предприятия можно будет 
получить широкий перечень кадровых и бухгалтерских услуг, пройти 
инструктаж службы промышленной безопасности и охраны труда, сдать 
первичные документы, получить справки, копии документов, связанных с 
трудовой деятельностью и т.д.

Преимущества нового фронт-офиса отметила и директор ООО «Ба-
ланс Консалтинг» Елена Жаркова.

– Прежде всего, это удобное расположение офиса в центре города, 
здесь нет специальной пропускной системы, а также внедрена умная 
платформа электронной очереди, что позволит быстро и качественно по-
лучить широкий спектр услуг. Мы ждём наших сотрудников, пенсио-
неров компании, а также кандидатов на вакантные должности в 
любое удобное для них время с 8.30 до 17.30. Хочу отметить, что 
наши специалисты работают без перерыва на обед! Приходите, мы 
рады видеть каждого! – сказала Елена Леонидовна.

Без сомнения, это стильное пространство с комфортными переговор-
ными, зонами для ознакомления с документами в скором времени станет 
одним из самых востребованных и популярных среди работников, студен-
тов и пенсионеров ГК.
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 Почетными грамотами были награждены 
лучшие сотрудники компании

 Новый фронт-офис оснащен системой 
электронной очереди

 Торжественный момент

 В центре директор ООО «Баланс Консалтинг» Елена Жаркова
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ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ

ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ

ТЕМА НОМЕРА

В России впервые Международный женский день отмечался в 1913 году в Петербурге. С 1965 года в соответствии с Указом Президиума 
Верховного Совета СССР Международный женский день стал в Советском Союзе праздником и нерабочим днем. 

   ЦВЕТ НАСТРОЕНИЯ – ВЕСНАРешительный характер
За милой улыбкой скрывается 

решительный характер и способ-
ность находить верные решения 
в самых сложных ситуациях. В 
этом и заключается мягкая сила 
и.о. заместителя председателя 
профсоюзной организации ГК АО 
«Башнефтегеофизика» Рамзили 
Хасмулиной. К постоянному пото-
ку просьб, обращений, многочис-
ленным звонкам сотрудников за 
годы работы в профсоюзной орга-
низации компании она привыкла. 
В 2020 – 2023 г. работала сначала 
секретарем, а затем и председате-
лем ЦПО ДГИРС ДПГ. С 15 января 
2024 года Рамзиля Ямилевна трудится в новом для себя статусе. 

– Круг вопросов, конечно же, расширился, но тематика обра-
щений сотрудников осталась прежней. Прежде всего, она касается 
здоровья, санитарно-курортного лечения, отдыха. Много обращений 
связано с организацией труда, с различными рабочими моментами. 
Мы, профсоюзные лидеры, стараемся помочь каждому, потому что 
понимаем, что сотрудники видят в нас единственную надежду на 
разрешение сложившейся ситуации, – говорит Рамзиля Хасмулина. – 
Наша профсоюзная организация проводит большую культурно-мас-
совую, спортивную работу, на постоянной основе мы организуем те-
матические конкурсы для детей сотрудников. Работа разноплановая, 
тем она интересна, увлекательна. Когда видишь счастливые благо-
дарные лица сотрудников, радуешься за них сам. Каждое доброе 
слово способно на маленькое чудо! 

В систему «Башнефтегеофизики» Рамзиля Ямилевна пришла в 
2013 году, устроилась диспетчером в транспортную службу, затем – 
трудилась старшим диспетчером, старшим инженером по транспорту 
в ДГИРС ДПГ, где курировала вопросы, связанные, прежде всего, с 
организацией и контролем работы водителей, составлением отчет-
ности по ГСМ.

– Во время моей работы руководителем уфимского произ-
водственно-транспортного участка ДГИРС ДПГ была проделана 
большая работа по централизации диспетчерской службы. Я была 
автором проекта РПС, согласно которому ускорился процесс согла-
сования документов при списании и обработке ГСМ. Об этом периоде 
своей работы вспоминаю с теплотой, работать было интересно, нужно 
было решать новые, на тот момент, для меня задачи, а видеть ре-
зультат своего труда всегда приятно.  Именно в тот момент я активно 
включилась и в профсоюзную жизнь предприятия. 

В 80-е годы в компании работали родители Рамзили Хасмули-
ной: мама, Назибя Ахметнабеевна, трудилась поваром, а отец, Ямиль 
Гайсаевич, работал в сейсморазведке старшим мастером. Отработав 
десять лет ведущим экономистом в одном из крупных предприятий 
города, Рамзиля Ямилевна устроилась в «Башнефтегеофизику».

– Я быстро влилась в замечательный коллектив, с первых дней 
работы здесь почувствовала поддержку и понимание, – делится она. 
– За эти годы компания стала для меня родной, а многие из коллег – 
настоящими друзьями. 

О Рамзиле Хасмулиной на работе отзываются, как об ответствен-
ном, высокопрофессиональном специалисте с чутким сердцем. А для 
домашних она заботливая и любящая мама. Дочери-двойняшки, 
Эльвина и Аделя, главные мамины помощницы во всем.

– Они у меня занимаются в театральном кружке. А я люблю спорт, 
в свободное время стараюсь бегать – рядом с домом отличные бего-
вые дорожки. Согласна с утверждением, что в здоровом теле – здо-
ровый дух. Особое внимание в работе профсоюзного комитета мы 
уделяем именно здоровью наших сотрудников, в частности работни-
ков сейсморазведочных партий, планируем еще серьезнее подойти 
к вопросам доступности спорта, чтобы все желающие сотрудники 
могли вести активный образ жизни. Защита профессиональных, тру-
довых прав и интересов членов профсоюза также входит в компетен-
цию профсоюзного комитета. Мы стараемся работать открыто, разви-
вая всевозможные форматы общения, и честно, проявляя заботу о 
каждом сотруднике.

ГОД СЕМЬИ

В рамках Года семьи мы продолжаем рассказывать о 
семьях работников компании. Самых разных: многодетных, 
спортивных, творческих. 

В этом номере газеты нашей героиней стала инженер 
1 категории отдела материально-технического снабжения 
ООО «ЦНИПР» Ольга Леонидовна Метляева. Вместе с супру-
гом Андреем Сергеевичем они воспитывают троих детей: 
Викторию, Владимира и Тимофея. 

Слушать биографию Ольги Метляевой – все равно, что читать 
приключенческий роман. Ее детство прошло в интернациональном 
городе Баку.

– Мой род берет начало от прадеда по мужской линии, кото-
рого после окончания войны усыновила бездетная русская семья. 
Моя прабабушка вместе с родителями переехала в Баку из Тамбо-
ва. Спустя годы они встретились, полюбили друг друга и пожени-
лись. Поэтому со стороны папы и мамы у нас все бакинцы, – начала 
свой рассказ Ольга Леонидовна. – Баку был и остается для меня 
любимым городом, наполненным колоритом, своей неповторимой 
культурой, традициями и особым менталитетом. В моем сердце 
Баку – это город детского смеха и улыбок, первых открытий и ра-
дости. Когда в середине 80-х начался карабахский конфликт, мои 
молодые родители уехали в Когалым. А вот дедушки и бабушки 
решили остаться в Баку, и я с ними. Несмотря на то, что я очень ску-
чала по родителям, сейчас благодарна судьбе за то, что все сложи-
лось именно так. Мягкий климат, Каспийское море, разнообразие 
фруктов, восточные сладости, цветы, и самое главное, любящие и 
заботливые бабушка с дедушкой. Таким я запомнила это время.

Бабушка Раиса Сергеевна была учителем с 40-летним стажем, 
дедушка Виктор Андреевич – заводчанином. Работал машинистом 
и по совместительству токарем. 

– После окончания школы я мечтала пойти по стопам бабушки 
и стать педагогом или детским врачом. Однако мама очень хотела, 
чтобы я получила престижную профессию экономиста. Сейчас я по-
нимаю, что мои мечты все же сбылись. В материнстве. Я и учитель 
для своих детей, и врач.

По словам Ольги Леонидовны, она всегда думала о троих де-
тях. Так и случилось.  

– Трое детей – это три разных вселенных. У них совершенно 
разные характеры, темпераменты, интересы. 19-летняя Виктория 
– второкурсница Омского государственного медицинского универ-
ситета. Она будет педиатром. С будущей профессией определилась 
еще в 7 классе. Владимир – девятиклассник. Он увлекается 3D-мо-
делированием. Младшему Тимофею 7 лет. Он учится в первом клас-

се. Среди его хобби – футбол, каратэ, 
шахматы, – делится успехами детей 
Ольга Метляева. – Стараемся как 
можно больше времени проводить 
вместе. Зимой ходим на лыжах, ка-
таемся на тюбингах, смотрим кино. 
Осенью любим совместные похо-
ды в лес по грибы и ягоды. Летом 
обязательно летаем на море для 
укрепления иммунитета у детей. 

По признанию Ольги Леонидовны, в 
воспитании детей она часто опирается на опыт своих 
предков. 

– Предки - это фундамент, на котором строятся семейные тра-
диции и семья в целом. Для меня семья – это опора и поддержка, 
– делится Ольга Метляева. – В свое время бабушка научила меня 
аккуратности, упорству, стойкости, привила любовь к чтению, на-
учила уважать людей, особенно старшее поколение, от которых 
можно многому научиться и перенять опыт. И я неизменно следую 
ее урокам.

Как сказала Ольга Леонидовна, детей заставить ничему нельзя. 
– Только на собственном примере можно показать им, к чему 

надо стремиться. Именно своими делами и взглядами на жизнь 
нужно заряжать детей и привлекать их к полезным делам. Рядом 
со мной крепкий тыл. Мой муж, который видит во всем позитив и 
знает, что любая проблема решаема. Главное, чтобы дети стали 
честными, добрыми и порядочными людьми. Чтобы состоялись в 
профессии и семье, – говорит Ольга Метляева.

А еще она очень мечтает вернуться в город своего чудесного 
детства, но не одна. А со своей семьей и близкими. Редакция га-
зеты «Геофизик» в Год семьи желает обязательно исполнить эту 
давнюю мечту.

В системе «Башнефтегеофизики» Наиля Муртазина – 22 
года. Первое место работы – отдел маркетинга на заводе «Ге-
офизприбор». Именно здесь долгие годы в научной библио-
теке работала и мама Римма Анваровна. 

– Я родилась и выросла в семье заводчан, – говорит Наиля 
Мугтасимовна. – Мама заведовала большим книжным фондом 
и часто рассказывала о своей работе на заводе. Папа, Мугтасим 
Абдрахманович, трудился на различных руководящих должно-
стях и тоже свою жизнь связал с производством, поэтому, даже 
имея к тому времени диплом педагогического вуза, я устроилась 
на работу на завод. Для меня все это было близким и знакомым 
с самого детства. Я горжусь тем, что в свое время возглавляла 
производственный участок завода скважинного и нефтяного 
оборудования, где мы занимались гальваническим покрытием 
приборов для НПФ «Геофизика». В 2019 году производственная 
база была реорганизована, и я возглавила группу учета «Геосфе-
ры». К тому времени я успешно окончила Уфимский технологи-
ческий институт сервиса и стала дипломированным бухгалтером. 
На сегодняшний день как начальник группы учета ООО «Геосфе-
ра» контролирую работу отдела, организую и управляю рабочим 
процессом, осуществляю оперативное распределение обязанно-
стей между сотрудниками отдела, организую взаимодействие с 
фактическими покупателями – это прием и рассмотрение писем, 
заявок, жалоб, претензий. Также я контролирую своевремен-
ное поступление платежей по договорам, сбор просроченной 
дебиторской задолженности, веду оперативный учет по посту-
плениям, провожу предпретензионную работу с физическими и 

юридическими лицами 
по заключенным до-
говорам аренды, под-
готавливаю и передаю 
пакеты документов по 
арендаторам – долж-
никам юрисконсульту 
для ведения претензи-
онно-исковой работы. 

С 2017 года Наиля 
Муртазина возглавля-
ет профсоюзный ко-
митет подразделения. 
Помогать людям – это в 
ее характере. Коллек-
тив «Геосферы» уважа-
ет ее за принципиаль-
ность, человечность и способность найти выход с любой ситуации. 

– На работу я хожу как домой, домой, как на работу, – улы-
бается Наиля Мугтасимовна. – Я счастливая женщина. У меня 
замечательная семья: сын Рустам, дочь Алиса и муж Александр. 
Кстати, с супругом мы познакомились на работе, и вот уже 11 лет 
вместе. Стараемся много времени проводить вместе. Зимой всей 
семьей катаемся на коньках, летом – путешествуем по нашей 
красивой республике. Я считаю, что очень важно поддерживать 
друг друга во всем, поэтому я разделяю увлечения мужа, а он – 
мои. В этом и заключается тихое семейное счастье.

  ФАКТ

Счастье в простом

 Рамзиля Хасмулина с детьми

 Наиля Муртазина с супругом

 Дочь Виктория – будущий педиатр

Два сыночка и лапочка дочка
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ПРОФЕССИОНАЛЫ

В 1910 году известная немецкая революционерка Клара Цеткин предложила ежегодно отмечать Международный женский 
день 8 Марта в память о давних нью-йоркских событиях, когда работницы швейных и обувных фабрик, прошли маршем 
по улицам города, протестуя против низких заработков и плохих условий труда.

   ЦВЕТ НАСТРОЕНИЯ – ВЕСНА

В сейсморазведочных партиях Западно-Сибирской сейсми-
ческой экспедиции провели конкурс на лучший торт. В нем при-
няли участие повара Лилия Мухаметдинова (СП № 17), Ирина 
Булатова и Рита Хайруллина (СП № 19), Марина Ворсина (СП 
№ 14). В назначенный день они собрались в столовых сейсмо-
партий со своими красивыми десертами. Каждый торт получил-
ся уникальным, и в каждом – отдельная история вкуса и ма-
стерства. 

К примеру, 
повар Лилия Му-
хаметдинова по-
разила всех оформ-
лением торта. Она 
сделала его в виде 
сейсморазведоч-
ной партии. Все как в жизни: синие вагоны, источник сейсмических 
сигналов «Батыр» и другая техника. Размером, конечно, он вышел 
скромнее оригинала партии, зато на вкус удался. В центре – лого-
тип компании. Неудивительно, что этот шедевр в итоге занял пер-
вое место в конкурсе.

– Вариантов, какой торт испечь на конкурс, было достаточно 
много. В первую очередь мне хотелось показать масштабность. По-
этому я решила, что это будет наша сейсморазведочная партия с ее 
основными атрибутами, – говорит Лилия Шамильевна. – Торт бис-
квитный, склейка выполнена из масляного крема с орешками. На 
его создание ушла одна ночь. 

Лилия Мухаметдинова рассказала, что для того, чтобы испечь 
этот 10-килограммовый шедевр, она использовала только нату-
ральные продукты. Ей понадобилось: для бисквита: яйца – 2 кг, 
сахар – 1,08 кг, мука – 1,08 кг. Для крема: масло сливочное – 5 кг, 
сахар – 3 кг (для сиропа), ванилин – 0,03 кг. 

– Но для меня самое приятное не 1 место, хотя тоже приятно, а 
слова благодарности ребят, – призналась Лилия Шамильевна. 

Повара СП № 17 Рита Хайруллина и Ирина Булатова завоевали 
второе место. Они также решили порадовать партийцев темати-
ческим тортом в виде техники, на которой каждый день работают 
партийцы.

– Нам было важно, чтобы все не только 
были довольны вкусом торта, но и испытали 
какие-то эмоции. Отсюда и такое решение – 
сделать десерт необычным, – говорит Ирина Була-
това. – Мы выпекали его поэтапно. Сначала коржи, затем 
смазали их сливочным кремом и дали время для пропитки. Вес 

бисквитного торта 
составил около 15 
килограммов.

– Когда мы 
создавали фор-
му машины, мы 
чувствовали себя 
механиками, – 
призналась Рита 
Хайруллина. – 
Участие в этом со-
стязании было для 
нас интересным 
опытом. Нам было 
д е й с т в и т е л ь н о 
приятно.

Ирина Була-
това работает в 
геофизике с 2016 
года, а Рита Хай-
руллина – с 2017. 
У них сложился не 
только професси-

ональный, но и дружеский тандем. Поэтому в их руках все спорится.
Почетное третье место у Марины Ворсиной из СП № 14. У нее 

получился традиционный праздничный торт, вверх которого она 
украсила узором из сливочного крема и логотипом «Башнефтеге-
офизики». Марина Анатольевна трудится в «Башнефтегеофизике» 
больше 10 сезонов. У нее есть опыт работы и в летних партиях, и 
в «Таймыргеофизике», сейчас в Западной Сибири. Дело, которым 
она занимается, очень любит. И всегда старается, чтобы все блюда, 
приготовленные на кухне СП, напоминали работникам дом.

Вот и на этот раз 
сочные коржи с завар-

ным кремом никого не 
оставили равнодушными.

– Торт у Марины Анато-
льевны получился очень вкус-

ный. М-м-м, пальчики оближешь, 
– сказали ребята. 

Всех победителей и призеров отметили 
грамотами и призами. Поздравляем наших лучших кондитеров с 
победой и желаем творческого вдохновения и новых кулинарных 
шедевров!

Радоваться жизни, ценить каждый прожитый день – это 
девиз инженера-химика первой категории лаборатории хими-
ко-аналитических исследований ООО «ЦНИПР» (г. Когалым) 
Елизаветы Гацаевой. 

В 1989 году, когда она пришла работать в тогда ещё Централь-
ную научно-исследовательскую лабораторию, никак не предпола-
гала, что это предприятие станет для нее вторым домом. Помните 
песню про то, что «ни на что 
не променять ту заводскую 
проходную, что в люди вывела 
меня?». Так и Елизавета Гаца-
ева ценит принадлежность к 
большому стабильному пред-
приятию и отличный сплочён-
ный коллектив. Считает свою 
работу интересной и без лиш-
него пафоса называет её лю-
бимой.

У Елизаветы Хамидовны интересная жизненная история, кото-
рой мы хотим поделиться. Она родилась в Киргизии. Когда ей было 
семь лет, родители Хамид Адотаевич и Мария Петровна вместе с 
детьми переехали на малую родину отца – в Чечню.

– В школе я была круглой отличницей. После окончания выбра-
ла профессию химика и поступила в Грозненский государственный 
нефтяной технический университет имени академика М.Д. Милли-
онщикова, – вспоминает Елизавета Гацаева. – Став дипломирован-
ным специалистом, я трудоустроилась на нефтеперерабатывающий 
завод имени А. Д. Шерипова, где проработала шесть лет инжене-
ром. В 1989 году вышла замуж за нефтяника и оказалась в Кога-
лыме. А затем в семье друг за другом появилось двое детей. Сын 
Эльбек и дочь Айза.

В 2000 году после продолжительной болезни не стало супруга 
Елизаветы Хамидовны – Саида. И женщина сама поднимала детей 
на ноги. И справилась с этим достойно. Дочь после окончания ме-
дицинского факультета Сургутского государственного университе-
та работает детским эндокринологом в Нижневартовске. Ее супруг 
Беслан – оперирующий хирург, ортопед-травматолог. Сын трудится 
экономистом в крупной нефтяной компании. Елизавета Хамидовна 
– бабушка. Сын и невестка Макка подарили маме внучку Анису.

За 35 лет лаборатория не раз 
меняла статусы, переименовыва-
лась до современного названия 
«ЦНИПР», но наша героиня про-
должала работать на предпри-
ятии, несмотря ни на что. Она с 
большой скрупулезностью отно-
сится к своим обязанностям, любит 
во всем порядок. У нее и коллег по 

лаборатории ответственная задача: они делают входной контроль 
реагентов для повышения нефтеотдачи и выписывают паспорта ка-
чества. Работа, требующая большой точности.

– В нашей работе очень много ответственных моментов. Важно 
быть предельно внимательным, нельзя отвлекаться, – подчерки-
вает Елизавета Гацаева. – В результате анализов мы должны быть 
уверены на 100 процентов, потому что работаем с заказчиками.

Елизавета Хамидовна – также наставник для молодежи, кото-
рая ее очень уважает.

– Я считаю, что инженер-химик, прежде всего, профессионал 
высокого уровня, поэтому должен постоянно учиться, что мы и 
делаем: стоять на месте нельзя, – говорит Елизавета Гацаева. – Я 
всегда повторяю своим более молодым коллегам, что без любви 
к своей профессии ничего не получится, к ней никогда не должен 
пропадать интерес.

Руководство ценит профессионализм Елизаветы Гацаевой и ее 
преданность компании. В 2013 году её отметили высокой наградой 
– Почётной грамотой Министерства природных ресурсов и эколо-
гии РФ. А буквально недавно, в первый день весны, на конферен-
ции трудового коллектива АО «Башнефтегеофизика» ветерану тру-
да Елизавете Хамидовне вручили Почётный знак вышеназванного 
ведомства – «За отличие в службе».

– Я благодарю судьбу за то, что связала меня с «ЦНИПР» и за-
мечательными людьми, – признается Елизавета Гацаева. – У меня 
замечательные дети, внучка. Я очень близка с многочисленными 
родственниками, которые живут в Чечне. Каждый год езжу к ним в 
гости. Это на самом деле большое счастье!

  ФАКТ

Свой путь к успеху

«Съедобная» сейсмопартия

по улицам города, протестуя против низких заработков и плохих условий труда.

– Нам было важно, чтобы все не только 
были довольны вкусом торта, но и испытали 
какие-то эмоции. Отсюда и такое решение – 
сделать десерт необычным, – говорит Ирина Була-
това. – Мы выпекали его поэтапно. Сначала коржи, затем 
смазали их сливочным кремом и дали время для пропитки. Вес 

Вот и на этот раз 
сочные коржи с завар-

ным кремом никого не 
оставили равнодушными.

– Торт у Марины Анато-
льевны получился очень вкус-

ный. М-м-м, пальчики оближешь, 
– сказали ребята. 

Всех победителей и призеров отметили 

Я всегда повторяю своим более молодым 
коллегам, что без любви к своей профессии 
ничего не получится, к ней никогда не дол-
жен пропадать интерес, – говорит Елизавета 
Гацаева.

«

Когда мы создавали форму машины, мы чув-
ствовали себя механиками. Участие в этом 
состязании было для нас интересным опы-
том. Нам было действительно приятно.

«

 Торт-великан

 Профессионалы своего дела

 Елизавета Гацаева во время церемонии награждения
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В уютной квартире 
много книг и цветов. На 
круглом столе – начатое 
рукоделие: уже полгода 
Мария Васильевна посе-
щает кружок по лоскут-
ному шитью. Вот и сейчас 
готовит подарок на день 
рождения сестре – панно, выполненное в тех-
нике печворк.

– Я родилась в многодетной семье, нас у 
родителей было пятеро, я – вторая, родилась 
уже после окончания Великой Отечественной 
войны. Отец, Василий Антонович, фронтовик, 
участвовал во взятии Кенигсберга, в совет-
ско-японской войне 1945 года, домой вернул-
ся только летом 1946 года. А мама, Степанида 
Павловна, занималась домашним хозяйством, 
старалась в нас, в детях, воспитать самые луч-
шие качества – трудолюбие, порядочность, 
честность, – вспоминает Мария Васильевна. – 
Я была любознательным ребенком и мечтала 
стать геохимиком. Спросите: откуда у деревен-
ской девчонки такой интерес, а я отвечу, что на 
моей малой Родине, в Абзелиловском районе, 
по-другому быть не могло. Там вся земля усыпа-
на гальками разноцветных поделочных камней. 
Я любила рассматривать эти камушки и пыта-
лась как можно больше узнать о них. В старших 
классах я стала узнавать о подробностях посту-
пления на специальность «геохимия» и выясни-
ла, что в уфимских вузах ее не было, а учиться в 
Москве для семьи было дорого, поэтому после 
окончания родной Гусевской средней школы 

я вместе с двумя своими одноклассниками по-
ступила на физико-математический факультет 
Башкирского государственного университета, 
где в это время появилась специализация «гео-
физика». Так я выбрала специальность и связа-
ла свою жизнь с интересной профессией. О чем 
никогда не жалела.

Студенческая жизнь, веселая и насыщен-
ная, пролетела быстро. Юная Мария с головой 
окунулась в сложные формулы, в научные ис-
следования. Особенно ей запомнились про-
изводственные практики, первая – в Октябрь-
ской промыслово-геофизической конторе 
треста «Башнефтегеофизика» и преддипломная 
– в лаборатории радиоактивных исследований 

скважин в одном из НИИ г. Самары (тогда – 
г. Куйбышев).

– Прежде чем устроиться в молодой коллек-
тив Всесоюзного научно-исследовательского 
института нефтепромысловой геофизики (ныне 
НПФ «Геофизика»), созданного приказом Мин-
нефтепрома СССР в 1970 г., я год проработала 
учителем физики в одной из школ в Демском 
районе Уфы. А потом сразу попала в лабора-
торию комплексных исследований коллекто-
ров платформенного типа, которой руководил 
Владимир Викторович Лаптев. Сам институт 
в то время возглавлял человек высочайшей 
культуры, мудрости и знаний, фронтовик Иван 
Герасимович Жувагин. Именно он сумел со-
здать атмосферу творчества, взаимовыручки и 
самоотдачи. Работать было интересно и увле-
кательно, – делится Мария Васильевна. – Это 
было время новых открытий. Нам с коллегой 
была поставлена задача выяснить, какие ком-
плексы исследований применяются в геофизи-
ческих трестах Волго-Уральской нефтегазонос-
ной провинции, ведь тогда ещё не было единых 
обязательных комплексов ГИС (стандартизации 
исследований). Современных средств коммуни-
кации тоже не было и нам пришлось объехать 

многие города Волго-Урала, где были геофи-
зические тресты, для сбора фактического мате-
риала по применяемым методам ГИС и исполь-
зуемым приборам, зачастую и самодельным, 
созданным умельцами-геофизиками в мастер-
ских треста. На основе собранных нами матери-
алов научные сотрудники лаборатории во главе 
с Владимиром Лаптевым обосновали обяза-
тельные комплексы для исследования скважин, 
позже они были утверждены Министерством 
нефтяной промышленности СССР как руково-

дящий документ. Я, конечно же, гордилась 
проделанной работой. Вскоре я вышла замуж 
и стала мамой долгожданного сына. А после 
декретного отпуска начала работать в секторе 
координации научно-исследовательских работ. 
Основная задача заключалась в составлении 
краткого обзора работ опытно-методических и 
тематических партий всех трестов Главнефтеге-
офизики, а также НИОКР геофизического про-
филя, составлении координационных планов 
НИИ и ОКБ на предстоящий год. Министерство 
нефтяной промышленности страны на основе 
наших данных выделяло деньги для даль-
нейших исследований. В науку вкладывались 
большие средства, ученых-исследователей 
государство поддерживало и создавало все 
условия. Так продолжалось до 1994 года, когда 
я была назначена руководителем отдела науч-
но-технической информации, где и трудилась 
до самого выхода на заслуженный отдых в 2009 
г. Мне, как руководителю, были необходимы 
определенные знания и компетенции, поэтому 
я окончила курсы повышения квалификации 
информационных работников и постепенно 
работа отдела стала выстраиваться должным 
образом. Мы с сотрудниками обеспечивали 
технической, методологической информацией 
руководство предприятия, узких специалистов, 
методистов. Выпускали аннотированные пе-
речни свежих публикаций по профилю работы 
специалистов. В предыдущие годы в нашей 
научно-технической библиотеке был создан 

богатый фонд периодики – выписывали из Мо-
сквы реферативные журналы по геологии, гео-
физике, разработке нефтяных месторождений 
и отраслевые периодические издания. Одно-
временно мы помогали молодым специалистам 
готовить к печати научные статьи. Постепенно 
задачи отдела расширялись, он стал называть-
ся отделом научно-технической информации 
и рекламно-издательской деятельности. Мы 
стали активно готовиться к выставкам, изда-
вать информационные буклеты, каталоги вы-

пускаемой продукции, материалы научных 
симпозиумов, проводимых фирмой, фирменные 
календари и т.п. продукцию. Таким образом 
развернулась большая издательская работа и в 
отделе успешно и плодотворно работали про-
фессиональные специалисты: художник, редак-
тор, переводчик, патентовед. В то время отдел 
насчитывал 12 человек. Совместно с отделом 
маркетинга мы участвовали в организации на-
учных симпозиумов, выставок, презентаций на-
шей продукции и продукции фирм-партнёров.

Годы работы в НПФ «Геофизика» я всегда 
вспоминаю с большой теплотой и благодар-
ностью. Когда меня в 2010 году привлекли к 
изданию книги к 40-летию предприятия, я с 
радостью согласилась и мы с коллегами Тру-
фановым В.В. и Шнейдером Б.А. с особым во-
одушевлением работали над этим крупным 
проектом: привлекали ветеранов, записы-
вали воспоминания, работали с архивными 
документами и большим количеством фо-
тографий. Эта книга для нашего поколения 
сотрудников НПФ «Геофизика» является на-
стольной. И я часто ее перелистываю, вспо-
минаю годы работы в коллективе, который 
всегда стремился к новым знаниям, откры-
тиям, успехам. Мы, ветераны предприятия, 
пронесли эту дружбу сквозь годы, часто пе-
резваниваемся, переписываемся друг с другом, 
делимся домашними новостями, радуемся и 
переживаем, но всегда надеемся на лучшее.

СУДЬБОНОСНЫЙ ВЫБОР
НАШИ ВЕТЕРАНЫ

С таршее поколение сотрудников НПФ «Геофизика» хорошо знает 
Марию Васильевну Семенову, которая проработала на предприятии 38 лет. 
Она является одним из авторов юбилейной книги, посвященной 40-летию 

научно-производственной фирмы «Геофизика». 25 марта Мария Васильевна 
отметила свое 77-летие.

Современных средств коммуникации тоже не было и нам 
пришлось объехать многие города Волго-Урала, где были 
геофизические тресты, для сбора фактического материала по 
применяемым методам ГИС и используемым приборам, зачастую 
и самодельным, созданным умельцами-геофизиками в мастерских 
треста. На основе собранных нами материалов научные 
сотрудники лаборатории во главе с Владимиром Лаптевым 
обосновали обязательные комплексы для исследования скважин, 
позже они были утверждены Министерством нефтяной 
промышленности СССР как руководящий документ.

«

В уютной квартире 
много книг и цветов. На 

Я была любознательным ребенком и мечтала 
стать геохимиком. Спросите: откуда 
у деревенской девчонки такой интерес, 
а я отвечу, что на моей малой Родине, 
в Абзелиловском районе, по-другому быть 
не могло. Там вся земля усыпана гальками 
разноцветных поделочных камней. Я любила 
рассматривать эти камушки и пыталась 
как можно больше узнать о них.

«

 Памятное фото с коллегами. Мария Семенова в центре

 Любимый коллектив. Мария Семенова слева в нижнем ряду
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– Александр, первый вопрос традиционно звучит в нача-
ле нашего интервью: что предпочитаете по утрам – кофе или 
чай?

– Люблю черный чай с бергамотом. Он тонизирует, настраива-
ет на позитив и дарит отличное настроение. 

ЭТО ИНТЕРЕСНО! Любители черного чая с бергамотом – вы 
просты и надежны, на вас всегда можно положиться, также 
вы высоко цените комфорт и красоту. Считается, что такие 
люди харизматичны, независимо от ситуации предпочитают 
улыбаться и сохранять спокойствие. 

– Александр, расскажите о себе. Где родились? В ка-
кой атмосфере воспитывались? 

– Родился я в прекрасном селе Пектубаево в Республи-
ке Марий Эл, после успешного окончания Пектубаевской 
средней школы поступил в Йошкар-Олинский строительный 
техникум на специальность «Правоохранительная деятель-
ность». У меня юридическое образование. А воспитывался я в 
творческой семье.  Прадед был художником, дед писал стихи 
в молодости, мама тоже творческий человек, младший брат 
– музыкант, окончил музыкальную школу, пишет музыку. Так 
что вполне закономерно, что я пою. 

– А с чего все началось? 
– В подростковом возрасте мне стало интересно сочини-

тельство: я складывал рифмы, играл словами и вкладывал 
определенные мысли. В 15 лет начал писать песни, подтол-
кнул к этому один забавный случай. Лежал как-то в больнице 
и с ребятами по палате стали хвастаться друг перед другом 
своими успехами, типа «кто круче». Один паренек с гордостью 
рассказал нам, что сам песни дома записывает. А я возьми и 
скажи ему в ответ, что тоже музыкант и тоже песни пишу. А он 
мне говорит: «Ты послезавтра домой, скинь мне одну из своих 
песен, мы тут с ребятами послушаем и оценим твое творче-
ство». Ну, чтобы не упасть в глазах ребят и не слыть обман-
щиком, приехал домой нашел какой-то бесплатный минус на 
просторах бескрайнего интернета, набросал текст и в обыч-
ный микрофон ноутбука, в ужасном качестве, с хрипами и с 
щелчками (о каком-то сведении и мастеринге, о правильно-
сти записи я, конечно, тогда вообще не имел представления) 

записал свою первую песню. Скинул 
ребятам и сильно удивился тому, что 
мой трек им понравился. Сам прослу-
шал его раз 80, тогда-то и решил для 
себя, что буду заниматься музыкой. 
Так начался мой творческий путь, путь 
музыканта.  

– Александр, а в каком жанре вы работаете?
– Ну конкретного стиля, наверное, нет, пробовал себя и в 

регги стиле и в клубном дэнс стиле, много экспериментировал. 
Основное направление – это хип-хоп, RnB, и с уклоном на ли-

рику и на так называемый «уличный рэпчик».  Автором слов ис-
полняемых мною песен являюсь я, и только я. Музыку пишем с 
ребятами, принимаю непосредственное участие в создании бита, 
в будущем, конечно, хочу отточить навык и полностью заняться 
написанием музыки. Часто мониторю биты в интернете, и если 
что-то цепляет, то связываюсь с автором музыки и покупаю права 
на данную композицию.

– Сколько песен в репертуаре? О чем вы поете? На каких 
музыкальных площадках выступали?

– Честно, не считал, песен довольно-таки много в репертуа-
ре, так как уже около 10 лет занимаюсь музыкой. В свое творче-
ство вкладываю свое настроение, свою душу, переживания. Мои 
песни о жизни и, конечно же, о любви, куда без нее (улыбает-
ся). Выступаю много, в основном, это у себя на родине, в Марий 
Эл. Это всевозможные концерты, «рэп-вечеринки». В 2021 году 
выиграл Московский рэп-фестиваль «Две столицы». Надеюсь, 
что новые музыкальные победы не заставят себя долго ждать. 
Я хочу быть услышанным, хочу, чтобы мои песни несли радость 
людям, дарили надежду, чтобы под них влюблялись, дружили. 
Мои треки можно найти на любых музыкальных площадках. Мой 
ник нейм Satum. Последний релиз Satum-Провинция. Приятного 
всем прослушивания. 

– Александр, а сейчас, в сейсморазведочной партии оста-
ется время на творчество? 

– В «Башнефтегеофизике» я работаю второй сезон, очень нра-
вится атмосфера, которая здесь царит. В нашей работе без друж-
бы и взаимопонимания «каши не сваришь». Я человек скромный, 
мне кажется, что многие из моих коллег даже не догадываются 
о моем любимом увлечении, поэтому это интервью станет для них 
открытием. На работе думаю только о работе. В голове, конечно 
же, много интересных музыкальных идей, планов. После завер-
шения сезона, дома, их непременно реализую. 

– Спасибо большое за интервью. Творческих вам успехов.

ЧАШКА КОФЕ

В 2021 году выиграл Московский рэп-
фестиваль «Две столицы». Надеюсь, 
что новые музыкальные победы не 
заставят себя долго ждать. Я хочу быть 
услышанным, хочу, чтобы мои песни несли 
радость людям, дарили надежду, чтобы 
под них влюблялись, дружили.

«

К работе подключились специалисты всех 
без исключения отделов вместе с заместителем 
генерального директора по персоналу – ди-
ректором департамента по управлению пер-
соналом Денисом Колесниковым, директором 
научно-производственного центра Алексеем 
Василевским и председателем профсоюзного 
комитета Рустемом Ахтямовым. Именно про-
фком компании обеспечил сотрудников необ-
ходимыми материалами: основами для сеток, 
шнурками, лентами из специальной ветоши. 
Руководила процессом главный специалист по 
управлению персоналом «Геостры» Анна Дегтя-
рева, ранее прошедшая обучение по плетению 
сетей в волонтерской организации «Щит». 

Инициатором мероприятия выступила Анна 
Валерьевна. Сначала она подала полезное 
предложение, а после того, как его поддержа-
ли, занялась организационными моментами.

– С каждым днем коллег, желающих под-
держать участников спецоперации, становится 
все больше. И я подумала, а почему бы нам не 
сплотиться в работе на благо участников спе-
цоперации. Тем более потребность в маски-
ровочных сетях на передовой очень высока, 
– делится Анна Дегтярева. – От этого покры-
тия зависит безопасность и жизнь военнос-
лужащих в зоне боевых действий. Правильно 
изготовленная маскировочная сеть способна 
сделать незаметной военную технику, надеж-
но скрыть окопы и различные сооружения на 
открытой местности. 

По ее словам, технология изготовления 
камуфляжного покрытия имеет множество ню-
ансов. Одним из важнейших является выбор 
правильного цвета. Он должен соответствовать 
окружающей среде, в которой будет использо-
ваться сеть. Также необходимо учитывать пле-
тение сети. Оно должно быть достаточно плот-
ным, чтобы обеспечить надежное укрытие, но в 
то же время и легким, чтобы сеть можно было 
легко переносить и устанавливать. 

– Мы плетем небольшой блок 3x3 в технике 
«G». Сети бывают разные и между собой свя-
зываются. Цвет лент подбираем под сезон. На-
пример, сейчас весна, поэтому расцветка ткани 
будет болотной, зеленой, хаки. Осенью чаще 
используют серые, коричневые тона, хаки, зи-
мой белый цвет, – поясняет Анна Дегтярева. – Я 
рада, что коллектив с энтузиазмом откликнулся 
на предложение связать сеть своими руками. 
Хочу поблагодарить всех за активную жизнен-
ную позицию, доброту и желание помогать. 
Верю, что наша поддержка послужит вкладом 
в общую победу.

ПРИБЛИЖАЯ ПОБЕДУ

Сети для СВОих
В преддверии Дня защитника Отечества в АО «Башнефтегеофизика» 

инициировали акцию «Помним», посвященную сотрудникам предприятия, 
геройски погибшим в зоне специальной военной операции. В ее рамках 

в четверг, 22 февраля сотрудники НПЦ «Геостра» сплели маскировочную сеть. 

В сейсморазведочных партиях Дирекции разведочной геофизики трудятся немало творческих людей. Один из них – 
рабочий на геофизических работах СП № 2 АО «Таймыргеофизика» Александр Чепайкин. Молодой человек автор 
и исполнитель собственных песен. В 2021 году наш коллега выиграл Московский рэп-фестиваль «Две столицы». 

Мы пригласили Александра в нашу виртуальную кофейню, чтобы поближе познакомиться с его творчеством.

СЦЕНА ЗОВЕТ

 Участники акции

 Организатор акции Анна Дегтярева с коллегами

Конкретного стиля, наверное, нет, пробовал себя и в регги 
стиле и в клубном дэнс стиле, много экспериментировал. 
Основное направление – это хип-хоп, RnB, и с уклоном 
на лирику и на так называемый «уличный рэпчик».

«
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БУДЬТЕ ВСЕГДА НА СВЯЗИ С «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКОЙ».
УЗНАВАЙТЕ О НОВОСТЯХ ПЕРВЫМИ!
Анонсы, новости, фото всегда доступны 
на официальном сайте предприятия и в сети Telegram.
Подписывайтесь на наш канал на YouTube. @AOBNGF YouTube

Официальный сайт 
АО «Башнефтегеофизика»

ФУТБОЛ

КОЛОНКА СЛУЖБЫ ПБОТиОС

 ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНОЕ ПРОИСШЕСТВИЕ
15.02.2024 г. Место происшествия: Красноярский край, 
Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район, 
г. Дудинка. 

В 09:47 при движении по автодороге водитель КамАЗа, обору-
дованного снегоуборочным отвалом, допустил касательное стол-
кновение с Toyota Hilux АО «Таймыргеофизика». В результате аварии 
оба автомобиля получили незначительные механические повреж-
дения. Пострадавших нет.

Причина происшествия: водитель стороннего автомобиля не 
учёл габариты своего транспортного средства и выехал на полосу 
встречного движения; водитель КамАЗа также не учел ширину про-
езжей части на данном участке дороги при разъезде с встречным 
транспортным средством.

***
В этот день еще одно ДТП произошло в Уфе. В 10:44 при движе-

нии по ул. Бульвар Хадии Давлетшиной водитель Общества, управ-

ляя автомобилем марки Volkswagen Multivan, при приближении к 
перекрёстку увеличил скорость для его проезда на мигающий зе-
леный сигнал светофора. В этот момент водитель Kia Optima (легко-
вушка ехала впереди) предпринял экстренное торможение, после 
чего произошло столкновение транспортных средств. В результате 
ДТП автомобили получили незначительные механические повреж-
дения. Пострадавших нет.

Причина происшествия: водитель Общества нарушил требо-
вания п.9.10 ПДД РФ. Он не соблюдал безопасную дистанцию до 
движущегося впереди транспортного средства, что привело к стол-
кновению, и не применил практические навыки курса «Защитное 
вождение».

***
28.02.2024 г. Место происшествия: внутрипромысловая дорога 
Средне-Назымского месторождения.

Во время движения по внутрипромысловой автодороге на на-
сыпном зимнике произошло ДТП с участием водителя автокрана на 
базе Камаз – 43118, принадлежащего ООО «Сервис-Мастер». При 

встречном разъезде он прижал транспортное средство к обочине 
и допустил его съезд с дорожного полотна, с последующим опро-
кидыванием на правую сторону. Пострадавших нет. Тем не менее, 
автомобиль получил механические повреждения.

Причина происшествия: водитель Общества не учел ширину 
проезжей части и не применил на практике знания по курсу «За-
щитное вождение», а именно действия при «захвате» обочины.

***
НАРУШЕНИЯ АНТИАЛКОГОЛЬНОЙ ПОЛИТИКИ
16.02.2024 г. Место происшествия: Ямало-Ненецкий 
автономный округ, Тазовский район.

В 19:50 на территории базы сейсморазведочной партии в жилом 
вагон-доме выявлен рабочий с признаками алкогольного опьяне-
ния. Согласно результатам освидетельствования, уровень алкоголя 
в его крови составил 0,525 мг/л. В связи с этим инцидентом, работ-
ник отстранен от работы.

Причина происшествия: личная недисциплинированность и 
умышленное нарушение работником антиалкогольной политики АО 
«Башнефтегеофизика» и Заказчика.

Представляем очередной краткий обзор происшествий, 
случившихся по ГК АО «Башнефтегеофизика» 
в период с 15 февраля по 15 марта 2024 г. 

Дорожно-транспортные происшествия – 3. 
Нарушения антиалкогольной политики – 1.

НАПОМИНАЕМ, ЧТО НАРУШЕНИЯ ТРЕБОВАНИЙ ПРАВИЛ 
И ИНСТРУКЦИЙ ПО БЕЗОПАСНОСТИ ПРИВОДЯТ К АВАРИЯМ, 

ИНЦИДЕНТАМ НА ПРОИЗВОДСТВЕ.

БЕРЕГИТЕ СЕБЯ И СВОИХ БЛИЗКИХ!

В БОРЬБЕ ЗА ЛИДЕРСТВО

БЕЗОПАСНОСТЬ ПРЕЖДЕ ВСЕГО

В АО «Башнефтегеофизика» корпоративный спорт всегда активно 
поддерживался на всех уровнях, как со стороны руководства, так и 
профсоюзного комитета предприятия. Это объясняется просто: спорт способен 

объединить сотрудников не только общим хобби, но и общими ценностями 
и интересами, делает их командными игроками не только на спортплощадке, 
но и в работе. Кстати, спортсмены-любители стараются не подводить болельщиков.

Сборная по футболу АО «Башнефтегеофи-
зика» достойно выступила в Республиканской 
башкирской футбольной лиге и стала серебря-
ным призером в первом дивизионе А. В же-
лании победить ребята не жалели ни себя, ни 
соперников. На протяжении всего турнира они 
проявляли характер, сдерживая стремительные 
атаки своих соперников. Всего команда прове-
ла 16 матчей, в 12 из которых одержала побе-

ду, а один завершился ничьей. Таким образом, 
подопечные Самата Мухаметхасанова записали 
в свой актив 37 очков. Отметим, что футболисты 
«Башнефтегеофизики» набрали столько же оч-
ков, как и победитель дивизиона, уступив «зо-
лото» только по дополнительным показателям.

– Все игры данного турнира были наполне-
ны живыми эмоциями, спортивным азартом и 
проходили в упорной борьбе. Особенно запом-
нилось дерби с командой «БашНИПИнефть». 
Проиграв со счётом 2:0 в первом тайме, с первых 
минут второго тайма наша команда проявила 
сплоченность, стойкость и решимость выиграть. 
В результате уже в начале второго тайма счет 
сравнялся, а за несколько минут до конца игры 
наши футболисты показали высочайший про-
фессионализм и буквально «зубами вырвали 
победу» у оппонентов, – делится впечатлениями 
Самат Мухаметхасанов. – Также следует отметить 
игру против команды «Уфанет». Матч проходил в 
атмосфере напряжения, и мы, и наши соперники 
демонстрировали высокий уровень игры, не жа-
лея сил и проявив «высший пилотаж». Однако, к 
сожалению, в заключительные секунды финаль-
ного тайма наша команда пропустила гол и по-
терпела поражение со счетом 5:4.

Каждый игрок команды внес огромный 
вклад в итоговый результат. Вот их имена: Са-
мат Мухаметхасанов (тренер), Алик Хисматул-
лин (капитан, тренер), Дмитрий Хажеев, Вадим 
Краснихин, Сергей Шульга, Азат Надыршин, 

Сергей Селезнев, Эдуард Кутдусов, Тимур Му-
катдисов, Руслан Изиляев, Айдар Закирьянов, 
Александр Николаев, Евгений Клейн, Вагиз Му-
хаметхасанов, Андрей Башаров, Никита Медве-
дев, Александр Ткачев, Кирилл Балакин.

Особенно важно отметить отличную игру 
вратарей сборной – Евгения Клейна и Дми-
трия Хажеева. Нельзя также обойти вниманием 
успехи Тимура Мукатдисова и Алика Хисматул-
лина, которые являются не только лучшими ас-
систентами, но и самыми точными бомбардира-
ми в команде.

Поздравляем ребят с отличным результатом 
и желаем новых побед!

Футбольная команда благодарит профсоюз 
предприятия за поддержку и оперативный от-
клик на все запросы.

Летом сборная «Башнефтегеофизики» 
планирует участвовать в очередном турни-
ре. В связи с этим объявлен дополнительный 
набор игроков в команду. По всем вопросам 
обращаться к Самату Мухаметхасанову или 
Алику Хисматуллину.

 Вперед к победе!

 Команда – серебряный призер


